



Pressetermin

Wiedereröffnung des „Museum - Die Bischofsburg“ am Mittwoch, dem 9. August mit großem Eröffnungsprogramm

Ab dem 9. August können die Hamburgerinnen und Hamburger wieder ein ganz besonderes Denkmal aus dem 12. Jahrhundert besuchen: Das „Museum - Die Bischofsburg“ am Domplatz wird am Mittwoch, dem 9. August, neu eröffnet und alle Museumsgäste können sich auf ein ganz besonderes Programm freuen: Sie haben die Gelegenheit, das frisch in Szene gesetzte imposante Turmfundament des ältesten erhaltenen Gebäudes der Hansestadt bei Museumsführungen zu entdecken, sich im ArchäoMobil über die Archäologie Hamburgs zu informieren oder sich von einem Comiczeichner humorvoll in Mittelaltergewändern portraituren zu lassen. In den historischen Räumen eröffnet die Eismanufaktur „Eisbrecher“ eine Filiale, und am Eröffnungstag kostet jede Kugel Eis von 10:00 Uhr bis 18:00 Uhr nur einen Euro.

Im Rahmen der Eröffnung möchten wir Ihnen die neu gestaltete Dependence des Archäologischen Museums Hamburg vorstellen.

Die Eröffnung findet im Beisein von Dr. Carsten Brosda, Senator für Kultur und Medien, statt.

Termin: Mittwoch, 9. August 2023

um 11:00 Uhr

Ort: Speersort 10, 20095 Hamburg

(Domplatz/Ecke Speersort)

Mit Redebeiträgen von

- Dr. Carsten Brosda, Senator für Kultur und Medien
- Prof. Dr. Rainer-Maria Weiss, Landesarchäologe der Freien und Hansestadt Hamburg und Direktor des Archäologischen Museums Hamburg

Außerdem anwesend:

- Thorsten Römer, Vorstand und Kaufm. Geschäftsführer des Archäologischen Museums Hamburg
- Andreas Ruff, Geschäftsführender Gesellschafter Eismanufaktur „Eisbrecher“

Bitte teilen Sie uns bis zum 07.08. per E-Mail an presse@amh.de mit, ob Sie den Termin wahrnehmen können. Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Kontakt:

Archäologisches Museum Hamburg
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Beate Trede
Museumsplatz 2, 21073 Hamburg
E-Mail: trede@amh.de